

Coproducción cubano-española abre XXVIII Festival de cineclubes en Cuba



Matanzas, Cuba, 7 jun (RHC) El filme *Espejuelos oscuros*, una coproducción de Cuba y España dirigida por Jessica Rodríguez, con las actuaciones de Laura de la Uz y Luis Alberto García, abre aquí el XXVIII Encuentro de Cineclubes Yumurí-2016.

Programada hasta el 11 de junio, la cita tendrá como sede principal la centenaria sala Velasco de esta urbe, a 100 kilómetros al este de La Habana, y presentaciones en centros culturales, salas de video y en la escuela de arte.

Las modalidades convocadas para competir en esta edición son cine y vídeo, teórico y moderadores de cine debate, y como especialidades dirección, actuación masculina y femenina, edición, banda sonora, fotografía, y guión.

"Es un evento importante a partir de los desafíos del actual consumo cultural, para estimular el buen gusto del público. Eso nos fortalece y nos ha hecho crecer", comentó Mario Rodríguez Naite, presidente del comité organizador.

El certamen efectuará un evento teórico con los temas El espectador, el cine contemporáneo y el consumo audiovisual; y El cineclubismo, su papel ante el consumo cultural y retos artísticos, y exhibirá una muestra de jóvenes directores.

Además, están programados talleres y conferencias magistrales por realizadores, especialistas y críticos cinematográficos, que versarán acerca del documental, la fotografía, edición, guión, el joven cine cubano, y el montaje.

Yumurí-2016 dedicará un ciclo al fallecido director cubano Julio García Espinosa, con cintas del realizador como Aventuras de Juan Quinquín, El Mégano, Cuba baila, Sexto aniversario, La inútil muerte de mi socio Manolo, y Reina y rey.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/96014-coproduccion-cubano-espanola-abre-xxviii-festival-de-cineclubes-en-cuba>



Radio Habana Cuba